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Association québécoise pour l’avancement des 

Nations Unies 

Pour un développement durable en Haïti 
473, rue de Cannes app. 304, Gatineau (Québec) 

J8V 4E6 Tel : 819 568-7462 

www.aqanu.org      www.facebook.com/aqanupourhaiti 
 

 

Réunion du Conseil d’administration 
Lundi 16 janvier 2023 à 19h 

Par ZOOM 
 

Procès-Verbal 
 
Présences : Dr Emilio Bazile, Danielle Massicotte, Julie Ostiguy, , Marie Lissa Guérin  
Absences: Jean Max St Fleur, Richardson Eugène, Louis Jocelyn 
 
I Mot du président  
Dr Bazile souhaite la bienvenue aux membres présents. Marie Lissa Guérin informe avoir reçu 
une note de Jean Max St Fleur pour informer de son incapacité à joindre les réunions les lundis 
soirs et ce jusqu’en avril.  Il a envoyé des nouvelles des comités qu’il préside ou dont il est le 
porte-parole. 
 
II Fonctionnement 
2.1 Adoption de l’ordre du jour 
Proposé par Danielle Massicotte, l’ordre du jour est adopté tel que suggéré. 
 
2.2 Adoption du procès-verbal du 12 novembre 2022 
Sur proposition de Julie Ostiguy appuyé par Danielle Massicotte, le procès-verbal du 19 
décembre 2022 est adopté. 
 
2.2.1 Questions afférentes au procès-verbal  
Une rencontre entre le Dr Bazile, Reginald Sorel et Louis Jocelyn  a permis de jeter les prémices 
en vue de la clarification du rôle de ce dernier dans le dossier « Projets ».  
 
III Nouvelles des régions et des comités 
Les régions 

• Bois-Francs : des nouvelles du projet d’élevage des caprins à Thomonde qui est reparti 
après un arrêt dû à l’insécurité en Haïti. 

• Granby : Pas de rencontre depuis décembre mais les projets se poursuivent. 

• Outaouais : Le comité prépare le Déjeuner annuel en formule hybride pour le mois d’avril 
2023. 

• Montréal : Robinson Louigene est le nouveau secrétaire du comité. La participation au  ma-
rathon de Longueil  des 21 et 22 mai 2023 sera discutée le 25 janvier. 
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Les comités nationaux 
➢ Comité de communication : il n’y a pas eu de rencontre mais les publications vont bon train. 
➢ Comité de projets : la mise à jour du tableau nous indique l’avancement des projets à Tho-

monde et à Rivière Froide pour la Formation TIC-BAI. 
 
IV Points de décision 
 
4.1 50e anniversaire : dissolution du comité 
Les membres ont pris connaissance de la Motion de félicitations rédigée en leur nom et qui sera 
envoyer aux membres des différents comités du 50e anniversaire. 
Il est proposé de procéder à la dissolution officielle du Comité du 50e et des sous-comités y 
afférents aussitôt que le rapport final nous parviendra.  
 
4.2 Plan d’action détaillé. 
Les membres présents attribuent les responsabilités aux différentes activités prévues au plan 
d’action que l’AGA a approuvé le 12 novembre 2022. 
 
4.3 Proposition de résolution  
Proposé par Danielle Massicotte 
Appuyé par Marie Lissa Guérin 
Il est proposé d’ajouter Julie Ostiguy comme 3e signataire auprès de la Caisse Desjardins Hull-
Aylmer. 
Adopté à l’unanimité 
 
4.4 Proposition de résolution 
Proposé par Danielle Massicotte 
Appuyé par Marie Lissa Guérin 
Il est proposé de retirer l’argent placé à Épargne placement Québec à la date anniversaire du 
14 février et de le replacer aux mêmes conditions mais en profitant du taux d’intérêt plus 
avantageux.  
Adopté à l’unanimité.    
 
IV Points d’information 

 
5.1 AQOCI : Rencontre de concertation des 1er et 2 février 2023 
Gertha Decoste et Clément Roy ont manisfesté leur intention d’y participer. 
 
5.2 Dépôt du tableau des projets réalisés en 2022 
La mise à jour concerne le projet TIC-BAI de l’Outaouais et le projet d’élevage caprins des Bois-
Francs. 
 
5.3 Campagne de financement de AMG-Club des 100 pour l’ÉFPMAG 
Reginald Sorel nous a fait parvenir les liens pour l’entrevue à laquelle il a participé avec Richard 
Blaquière du Nouveau-Brunswick dans le cadre du lancement de la campagne de collecte de 
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fonds organisée par le Club des 100 du N.B.  Le conseil les félicite pour cette initiative en appui 
à l’École de formation professionnelle Mark Gallagher, victime du séisme de 2010. 
 
5.4 Rencontre AQOCI ECM du 11 janvier. 
Pas d’information vu l’absence de Louis qui devait y participer . 
 
4.5 Participation à la SDI du 5 au 11 février. 
Pierrette Ruel nous a fait parvenir la liste des activités prévues et les documents qui circulent 
sur le sujet de l’année soit la «Justice économique » 
 
VI. Trésorerie 
5.1 Liste des chèques émis du 16 décembre 2022 au 14 janvier 2023 
Danielle Massicotte présente les chèques émis. Les versements ont été faits pour les projets 
TIC-BAI (Outaouais), les demi-bourses de l’ÉFPMAG et le soutien scolaire à l’école St François 
de Sales. 
 
5.2 Nouveaux membres 
Aucun nouveau membre. 
 
VI Varia :  
Levée de l’assemblée à 20h30 
 
Date de la prochaine rencontre : le lundi 20 février 2023 à 19h15 par ZOOM 
 
 
 
 
_ __________________    _______________________ 
Marie Lissa Guérin, Secrétaire    Dr Emilio Bazile, Président 
 
 
 
 


